

médecine de l'oreille (Dr Baratoux).—Ballade maternelle (E. Palko).—L'indigestion dans la première et la seconde enfance (Dr Ledien).—Médecine maternelle (Dr Fonssagrives).—La cloche qui marche (Ed. Guinaud).—Hygiène infantine (Dr G. Lefèvre).—La question de la dépopulation de la France à l'école de médecine (Dr Grades).—Illustrations par Kauffmann, Sandoz, etc.

Un an 6 fr., Librairie Ch. Delagrave, 15 rue Soufflot, Paris. Envoi franco d'un numéro spécimen sur demande affranchie.

NOUVELLES MÉDICALES.

Nécrologie.—On annonce la mort, à Paris, de M. Henry MILNE-EDWARDS, membre de l'Académie de médecine, professeur au Muséum d'histoire naturelle.

Le professeur VOLKMANN, de l'Université de Halle, vient de recevoir des titres de noblesse.

Le professeur TYNDALL, de Londres, a donné à l'Université de Pensylvanie la somme de \$10,800.

On dit que neuf mille accouchements se font annuellement à la Maternité de Vienne. Le chiffre de la mortalité est de $\frac{1}{2}$ p. 100 pour les femmes, et d'environ 15 p. 100 pour les enfants.

Le Choléra.—Le choléra continue ses ravages en Espagne, s'est propagé en France et a atteint Marseille et Toulon. D'après nos derniers échanges, cependant, le choléra de Marseille ne serait pas une extension de celui d'Espagne, mais plutôt, la continuation de l'épidémie de 1884. Quoiqu'il en soit de son origine, le choléra n'en exerce pas moins ses ravages d'une façon alarmante. Le 18 août on a enregistré 27 décès cholériques. Depuis, le chiffre de la mortalité se serait encore accru si nous en croyons les dépêches télégraphiques.

Université Laval.—Par suite de la mort du Dr Jackson, certains changements se sont opérés à la Faculté de Médecine à Québec. M. le Dr Chs. E. Lemieux devient doyen de la Faculté. M. le Dr A. Vallée laisse la chaire de Médecine Légale et Toxicologie pour celle de Tocologie, ci devant occupée par le Dr Jackson, et M. le Dr I. P. Lavoie, nommé professeur titulaire, succède au Dr Vallée dans la chaire de Médecine Légale. M. le Dr Simard devient membre du Conseil universitaire.

A Montréal, M. le Dr E. P. Lachapelle, est chargé, par *interim*, des cours de médecine légale.

Les cours de la Faculté de Médecine à Montréal s'ouvriront le 1er octobre prochain, dans la bâtisse de l'ancienne Ecole Normale.

Déjà plusieurs élèves se sont inscrits, et tout fait présager que le nombre des étudiants, cette année, excédera du double de celui de l'année dernière.

DÉCÈS.

GABOURY.—A Crookston, Minnesota, E.-U., le 22 août, à l'âge de 27 ans, M. le Dr Aimé Gaboury, gradué de l'Université Laval à Montréal (classe de 1881).

SYLVESTRE.—A Maskinongé, le 14 août, à l'âge de deux ans et deux mois, Joseph-Pierre-Antonio, unique enfant de J. M. P. Sylvestre, M.D.